をテー る情報発信を再開する際 トにする国はどこか。 のター イツ、 ゲ

次年度は、

欧州ではド

イギ

リス、フランスを、

アジアでは中

国 台湾を対象国として想定している。 電子図書館サービスの蔵書や利

Q 用条件はどうか

る。 内に通学、 当初は2000冊から250 冊を購入する。 通勤している方を対象にす 市内在住者や 市 0

0 防犯カメラは何台設置す る **ഗ**

程度の設置を計画している。 から3カ年の事業とし、 通学路の防犯カメラは令和4年 毎 年 50 台

ビデオ映像の活用はどう

警察から犯罪捜査の目的で依頼が あった場合、 提供を想定して いる。

0 た取り組みとはどういうものか。 場 の確保のための企業と連携し のある方の新たな就 労 **ത**

促進に関する包括連携協定 本年2月21日に障が い者雇用 を の

> している 約100人の障がい者の雇用を目指2024年度までに約3社の企業で 結んだ㈱スタートラインと連携し、 る。

はどうか。 下田マー ケティング中学校の 内容

いる。 決の検討、 地域学習の場を活用し、 づくりについて中学生が課題解 提案を行うことを想定して 観光地域

Q いつか。 都市計画道路田島曲渕線の開通は

るよう推進している。 り早期開通をし、 用地交渉を進めている。 整備効果が現れ できる限

を伺う。 Q 満児保育料自体の軽減について見解 拡大するとしているが、第2子や未 3歳未満児保育無償化の条件を 子育て支援として第3子以降 の

める。 多子世帯 まず は特に の の負担軽減を着実に姓に経済的負担の大きご 進い

伺う。 込みを図る、 Q のため海外需要獲得を視野に売り 下田地域の農産物ブラン とあるが具体的な方策を 、ドカ向上

特別栽培米を予定している。

| 落の支援は行わなかったが来年 度も同様なのか。

A る。

一般会計予算令和 4 年度= 令 4年度三条 市

(単)、使途に対する財政規律 ふるさと三条応援寄附金の増加

どの財政指標を見通しながら使途を決 つ財政調整基金残高、経常収支比率な であり、寄附者の意向を踏まえつ

Q メディア特任専門員につPK戦略特任専門員、ソー いフャ 伺ル

は、 最速で7 労働市場の動向を踏まえ、 求める知識、 月から採用予定。 経験、

値の訴求が見込める有機栽培米や海外はイタリアを想定し、付加価

今年度は国の問題として米価下

基本的に国の政策領域と考えて

についての見解を伺う。

定することが肝要である。 将来を見通して活用を検討すべき

価値、 略特任専門員は月額約60万円、 シャルメディア特任専門員は月額47万

付加価 円程度を予定。

一令 一般会計補正予算 P 和 3 年 度 三 条 t 市

Q 区で行う調査はどのようなもの大規模盛土造成地の対象地区3地

査を行う。 ボーリング等による地盤調査や安 定計算による滑動崩落に関する調

等に関する条例の員、任免、給与、服三条市消防団員の の服の 務定

部改正について

市町村との比較はどうか。 で引き上がる。見直す背景と近隣 三条市消防団員の年額報酬が改定

ていくための処遇の改善だ。 消防団を将来にわたって存続させ

る。 国の基準額3万6500円に引き上げ 県央5市町村は全て、 県内10市が改定を予定している。 団員階級は



一令 般会計補正予算 市

士費用について総額いくらか。 略および判決までの市が負担する弁護 :う弁護士費用の措置だが、事件の概 住民訴訟の判決が確定したことに ンサルタント業務委託料につ10款教育費、学校管理費の法律 学校管理費の法律コ

の主張が全面的に認められたもの。 同裁判所から判決の言渡しがあり、 日が開催されて以降、3回にわたる口頭 令和2年11月2日に第1回の口頭弁論期 された訴訟。新潟地方裁判所に令和2年 支出金返還請求事件であり、 4月21日付で訴状が提出され、その後、 一弘が三条市長滝沢亮を被告として提起 中一体校プール改修工事費用の公金 住民訴訟の概略は、 本年、令和4年2月17日、 嵐南小学校・一 原告、 長橋 当市

護士の裁判所への旅費相当分6万円、合 用は、弁護士への着手金187万円、 総額51 わせて253万円。 今回の住民訴訟への応訴にかかった費 弁護士への成功報酬264万円。 う万円だ。 および判決の確定に

もの高額な税金が今回の訴訟で三条市 ついて、2年間で合計517万円 小中一体校費一般経費に

> か。 の職員が費やした時間はどのくらいな から支出されるが、この訴訟で三条市

弁護士との打ち合わせで3人合計で 準備書面の作成や口頭弁論への出廷、 210時間となった。 と担当係長1 今回の住民訴訟では、 名計3名で対応し、 管理職2名

議案に対して意見を主張します



討 論 ® 議員団 日本共産党

令和4年度三条市一般会計予算議第1号

入していない事業者にも配慮し、きめしていない。三条市は商工会議所に加 商工会議所には市内業者の半分も加入 のを変質させる危険性を含んでいる。 度の大転換、 地方自治の担い手である地方公務員制 プアを正当化、固定化する制度であり、 入していない事業者にも配慮し、 一般任用職員報酬は、 公務運営の在り方その 官製ワー ・キング ŧ

> 細かな商工行政を進めていくことが求 助金について反対する。 められている。商工会議所振興事業補

療特別会計予算令和4年度三条市後期高齢者議第3号

今年10月1 る。 方は医療費の窓口負担割合が2割とな る。 三条市では約4%の方が対象にな お年寄りいじめの制度だ。 日から、 一定の所得 の あ る

特別会計予算 令和4年度三条市介護保険事業 議第4号

消すべきだ。 超える介護給付準備基金を活用して解 で約270人も待っている。 の入所を希望している方々が、 三条市では、 特別養護老人ホ 20 億円を 実人数 ムヘ

の請願三条の地域医療な 請願第18号 を良く するた

ており、 問題をきっかけにやっと全容が見えてき 療再編について、三条総合病院の閉院 市民の間では基幹病院開院による医 具体的な不安が見えてきたと

> ころだ。請願事項はもっともであり 択すべきだ。 採



令和4年度三条市|般会計予算議第1号

療特別会計予算 令和4年度三条市後期高齢者医 議第3号

令和4年度三条市介護保険事業 議第4号

特別会計予算

三条の地域医療を良くするため 請願第18号

ので、 福祉といった全ての分野に光を当てたも た財政規律を遵守したものとなってお ているとおり、商工業、農業、 ・賛成である。 一般会計予算は、 ーションの範囲内であり、 主要な財政指標についてもシミュ 施政方針で述べられ 堅持してき 観光、

度に地方自治体の裁量が働く余地はな 後期高齢者医療特別会計は、 その